



LUDWIG-
MAXIMILIANS-
UNIVERSITÄT
MÜNCHEN

FAKULTÄT FÜR PSYCHOLOGIE UND PÄDAGOGIK
(LEHRSTUHL FÜR EMPIRISCHE PÄDAGOGIK UND
PÄDAGOGISCHE PSYCHOLOGIE -
PROFESSUR FÜR PÄDAGOGISCHE PSYCHOLOGIE UND
FAMILIENFORSCHUNG)



Die Ludwig-Maximilians-Universität München ist eine der größten und renommiertesten Hochschulen Deutschlands mit vielfältigsten Aufgabenfeldern.

Studentische Hilfskraft (m/w/d) (Teilzeit, ca. 8 h / Woche)

Aufgaben

Wir benötigen Unterstützung bei Erhebungen im Rahmen des Projekts Learning4Kids: Hierbei sollen Kompetenzen von Vorschulkindern mit psychologischen Testverfahren in den jeweiligen Familien zu Hause erhoben werden. Die Erhebungen werden im August/September 2021 und Dezember 2021 bis März 2022 stattfinden.

Anforderungen

- Studium der Psychologie oder Pädagogik
- freie zeitliche Kapazitäten insbesondere im August/September 2021 und ab dem Jahreswechsel 21/22.
- Zuverlässigkeit und Bereitschaft zum selbständigen und eigenverantwortlichem Arbeiten
- eigene Mobilität innerhalb des Münchener Stadtbereichs
- Sehr gute Deutschkenntnisse und gute Englischkenntnisse

Die Vergütung erfolgt nach den üblichen Stundensätzen für studentische Hilfskräfte. Es handelt sich um eine Teilzeitstelle mit ca. 8 Stunden pro Woche (verhandelbar), die ab August 2021 zu besetzen ist. Die Stelle ist zunächst auf 8 Monate befristet.

Schwerbehinderte Bewerber/innen werden bei ansonsten im Wesentlichen gleicher Eignung bevorzugt.

Bewerbungsadresse

Wir freuen uns auf Ihre elektronischen Bewerbungen mit den üblichen relevanten Unterlagen. Bitte schicken Sie Ihre Bewerbung bis 07.07.2021 an efsun.annac@psy.lmu.de oder astrid.wirth@psy.lmu.de.

Für Rückfragen stehen Ihnen Dr. Efsun Annac und Dr. Astrid Wirth unter den genannten E-Mail-Adressen zur Verfügung.

Das Projekt Learning4Kids

In dem EU-geförderten Projekt „App-based Learning for Kindergarten Children at Home“ (Learning4Kids) an der LMU München untersuchen wir, wie man mathematische und schriftsprachliche Kompetenzen von Kindern noch vor der Schulzeit optimal fördern kann. Dazu werden ausgewählten Familien mit Kindern im Alter von 4 bis 5 Jahren Lern-Apps für Tablets zur Verfügung gestellt. Die Kompetenzen der Kinder und ihre familiäre Lernumwelt werden im Laufe des Projekts seit dem Projektstart im Juni 2020 regelmäßig in den Familien erhoben.